



## Langkah-langkah Mudah untuk Mendaftar sebagai Tenaga Non ASN: Prosedur Lengkap dan Informasi Penting

### Description

Cara Mudah Mendaftar Sebagai Tenaga Non-ASN Melalui Portal Pendataan BKN

#### Langkah-langkah Pendaftaran

Untuk memulai pendaftaran sebagai tenaga non-ASN, Anda perlu membuat akun terlebih dahulu. Akses portal Pendataan Tenaga Non ASN melalui <https://pendataan-nonasn.bkn.go.id/> dan pastikan data Anda sudah didaftarkan oleh Admin Instansi sebelumnya. Lengkapi data yang diminta seperti NIK, Nomor KK, nama lengkap, tempat dan tanggal lahir, nomor handphone, email, dan kode captcha. Jika data Anda belum terdaftar, laporkan hal ini ke instansi yang bersangkutan. Setelah itu, unggah file scan KTP dan pas foto berwarna dalam format jpg/jpeg. Cetak Kartu Informasi Akun setelah login ke akun yang telah dibuat.

#### Login dan Pengisian Biodata

Setelah membuat akun, login ke <https://pendataan-nonasn.bkn.go.id> dengan NIK dan password. Unggah ijazah terakhir dengan ukuran file antara 100KB hingga 1MB. Lanjutkan dengan pengisian biodata dan isi riwayat pekerjaan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Hanya riwayat pekerjaan dari instansi penempatan saat ini yang dapat ditambahkan.

#### Resume Pendataan Tenaga Non-ASN

Setelah melengkapi riwayat pekerjaan, periksa kembali semua data dan dokumen yang telah diisi dan diunggah. Centang kotak persetujuan dan tekan tombol "Akhiri Proses Pendataan" untuk menyimpan data. Cetak Kartu Pendataan Non ASN sebagai bukti partisipasi dalam program pendataan.

#### Keuntungan Pendaftaran

Dengan mendaftarkan diri sebagai tenaga non-ASN melalui portal Pendataan BKN, Anda dapat memastikan bahwa data Anda tercatat dengan benar. Proses pendaftaran yang mudah dan cepat akan memudahkan Anda dalam mengikuti program pendataan ini.

#### Bantuan Selama Proses Pendaftaran

Jangan ragu untuk menghubungi kami jika Anda mengalami kesulitan selama proses pendaftaran. Tim

pendukung kami siap membantu Anda dalam mengatasi kendala yang mungkin Anda temui.

Mengikuti langkah-langkah di atas akan memastikan bahwa Anda berhasil mendaftarkan diri sebagai tenaga non-ASN dan memenuhi persyaratan yang diperlukan. Jadi, jangan ragu untuk segera mendaftar dan pastikan data Anda tercatat dengan benar melalui portal Pendataan BKN.

## Ringkasan

Pendaftaran tenaga non-ASN atau honorer yang belum terdaftar dapat dilakukan melalui portal Pendataan Tenaga Non-ASN BKN. Langkah-langkahnya termasuk membuat akun, mencetak kartu informasi, login, mengisi biodata, riwayat pekerjaan, dan resume pendataan. Pastikan data Anda sudah didaftarkan oleh Admin Instansi sebelumnya dan jangan lupa untuk mengikuti semua petunjuk dengan teliti. Apakah Anda sudah mendaftar sebagai tenaga non-ASN? Bagaimana pengalaman Anda dalam proses pendaftaran? Jangan sungkan untuk berbagi pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark